

PRÉSENTATION DE L'ÉQUIPE CME 2021 - 2023



ÉLUE POUR 2 ANS ET RÉPARTIE EN COMMISSIONS DE TRAVAIL

COMMISSION SPORTS ET ENVIRONNEMENT



NOÉMIE AUCCOEUR 11 ANS YLANN BERTHET 10 ANS ROMANE HINNINGER 11 ANS CLAUDIA JURINE 11 ANS MÉRINA KOUACHE 11 ANS SÉLÉNA SANFILIPPO 11 ANS ROMANE STALINSKI 10 ANS ESTELLE VANBORRE 10 ANS

COMMISSION SOLIDARITÉ



AYLIN ATAR 11 ANS ALICIA BRAVAIS 11 ANS SARAH BRUYER 10 ANS MATTYS FERNANDEZ 11 ANS LORENZO MIETON BRETAUD 11 ANS ÉMILIE VARDANYAN 10 ANS DORIAN VEROUIL GARCIN 11 ANS

COMMISSION CULTURE ET ANIMATIONS



MAÏA BRAY 10 ANS LOLA BRISSAUD 11 ANS GUILHEM CHRISTOPHE 11 ANS ALICE FABRE 11 ANS CALISTA JURINE 10 ANS AMÉLIE LAURENT 11 ANS MARGAUX SÉGUI 11 ANS TIMÉO STELLA 11 ANS

COMMISSION INFORMATION



LOUNA CANALE 10 ANS CHLOÉ COURTIAL 10 ANS ANGELA DOS REIS 10 ANS CORENTIN PETTI 10 ANS DAVID VARDANYAN 10 ANS LAHNA ZAIDAT 10 ANS

LES ADULTES QUI NOUS ACCOMPAGNENT



ELIANE BELLOTEAU
CONSEILLÈRE
MUNICIPALE



DORIS JORDON
CONSEILLÈRE
MUNICIPALE



NATHALIE BRUGNON



CARINE CROIBIER



STÉPHANIE SCHNEIDER
CONSEILLÈRE
MUNICIPALE



MARIE-THÉRÈSE
BERTRAND



HAYDPE OLIVIA
BOHORGUEZ



CHRISTIAN MONTILLET

LA PETITE GAZETTE des ÉLUS



LE JOURNAL DU CONSEIL MUNICIPAL D'ENFANTS N°1 octobre 2022

RETOUR SUR NOTRE ÉLECTION



Le 20 novembre 2021 avaient lieu les élections du nouveau Conseil Municipal d'enfants de Rives. Après une belle campagne électorale dans nos écoles, tous les élèves de CM1 et de CM2 devaient faire leur choix pour élire les 29 membres du conseil. Tout était très bien organisé en mairie avec des isoloirs, une urne et des cartes d'électeurs pour chaque votant. Chaque classe a dépouillé son propre vote et Julien Stevant, le Maire de Rives, a annoncé les résultats le soir même !



DE VRAIS ISOLOIRS !

ON AVAIT INSTALLÉ UNE CHAISE POUR LES PLUS PETITS...



LA CARTE D'ÉLECTEUR ÉTAIT OBLIGATOIRE.

OPÉRATION DÉPOUILLEMENT : UN BEL EXERCICE CITOYEN



DÉCOUVREZ LES NOUVEUX ÉLUS, LEURS COMMISSIONS DE TRAVAIL ET LES BÉNÉVOLES DU CME 2021-2023 EN DERNIÈRE PAGE !



LES ÉLECTIONS EN CHIFFRES :

- 3 écoles concernées (Libération, Victor Hugo et Sainte Geneviève)
- 29 postes d'élus
- 49 candidats
- 155 votants



VISITES DES SERVICES MUNICIPAUX



En mars, afin de mieux comprendre le fonctionnement d'une mairie, nous avons bénéficié d'une visite guidée des services. Nous avons appris beaucoup de choses et surtout compris à quel point le travail de la mairie est important pour bien vivre dans notre ville.

Pour résumer, la mairie fonctionne avec des élus (ils sont 29 comme nous et élus pour 6 ans) et des agents (ils sont plus de 100 à Rives !). Elle intervient dans tous les secteurs, sans forcément qu'on s'en rende compte (dans les crèches, les écoles, pour le sport, les routes, les espaces verts, les bâtiments, la sécurité, les personnes âgées, l'entraide, les animations..., etc).

C'était une matinée très intense, mais aussi très sympathique et cela nous a permis de rencontrer les adultes bénévoles qui vont nous accompagner et de poser des questions en direct à Monsieur le Maire !



MERCI ENCORE AUX SERVICES POUR LEUR SUPERBE ACCUEIL.

UNE SORTIE CINEMA AU TOP !



Notre première animation collective, organisée par notre commission Culture et Animations a eu lieu le 31 mai avec une sortie au cinéma Pass R'1 de Voiron pour le film "Bad Guys". Près de 100 enfants ont participé à cette sortie et nous avons tous apprécié le film : une belle histoire rythmée et comique, autour de gros méchants qui deviennent de supers gentils !



UNE PROCHAINE COLLECTE POUR LA CROIX ROUGE



Les copains de la commission Solidarité en lien avec les bénévoles de la Croix Rouge et Carrefour Market, organisent une grande collecte de denrées alimentaires et de produits d'hygiène pour venir en aide aux familles dans le besoin :

Samedi 22 octobre de 9h à 18h !

Nous serons sur place toute la journée pour vous expliquer notre action et récupérer vos dons.

On compte sur vous !

LE COIN DES RÉDACTEURS



LA RECETTE DU PAIN PERDU AU NUTELLA DE LAHNA

- Etaler une tranche de pain de mie avec un rouleau à pâtisserie très finement
- Tartiner la pâte à tartiner ou de la confiture
- Enrouler la tranche de pain de mie
- Tremper les roulés dans la préparation suivante :
Dans un bol de lait mélanger :
 - 1 sachet de sucre vanille
 - 1 œuf
- Faire cuire les roulés dans une poêle avec une noix de beurre. Enrouler dans du sucre ou saupoudrer de sucre glace.

Bon appétit (on a bien goûté c'est un régal !)



LA SAGA HARRY POTTER A 20 ANS !

Il y a 20 ans, le premier tome de la saga Harry Potter allait devenir l'un des plus grands phénomènes du cinéma mondial !



Tout commence en 1990, lors d'un voyage en train entre Manchester et Londres. C'est lors de ce trajet que l'auteure J. K. Rowling a eu l'idée d'Harry Potter. Le premier tome sera publié le 26 juin 1997 et le dernier en 2007 (il y en a eu 7). Puis les films ont pris le relais avec la sortie en 2001 de "Harry Potter à l'école des sorciers". Malgré le succès, aucune suite n'est pour l'instant prévue, mais on entend parler de films dédiés à des personnages comme Dumbledore ou d'autres. Vivement !

ANGELA ET CHLOÉ

NOTRE PREMIÈRE GAZETTE !



Vous avez entre les mains notre première édition de La Petite Gazette des élus du CME.

Nous avons tous participé à sa conception et nous avons ainsi choisi le format, les couleurs, les typographies (les styles d'écriture pour les titres, les sous-titres et les textes) et bien sûr le contenu des articles. C'est un travail de création et de rédaction, nouveau pour nous, mais super intéressant et nous espérons qu'elle vous plaira.

LA COMMISSION INFORMATION